



若竹のごとく子どもたちがまっすぐに伸びてほしいという願いを込めています。



本年度もよろしくお願ひします

木々の緑が芽吹き生命の力強さを感じる季節になりました。そして令和6年度が始まり、校内には子どもたちの活気あふれる声や元気な笑顔が戻ってきました。本校は「知・徳・体のバランスのとれた人間性豊かな児童の育成」を学校の教育目標に掲げ、「明るく、元気な、笑顔あふれる学校」を目指しています。この目標に向け、職員一同一丸となり保護者や地域の皆様との連携・協力を推進しながらがんばりたいと思います。本年度もよろしくお願ひいたします。

令和6年度がスタート !!

新年度がスタートして、早いもので約1ヶ月が過ぎました。4月8日(月)の始業の日には、まず新任式を行いました。今年度新たに13名の職員が赴任して参りました。続く始業式では、3名の代表児童が、新しい学年の目標を発表しました。しっかりと目標が決まっております。担任の先生の発表もありましたが、新しいクラスや友



達、先生とのこれからの学校生活に、期待や希望を感じていたようでした。令和6年度の高城小学校がいよいよスタートしました。

そして、4月10日(水)には、60名の新入生を迎えて、入学式を行いました。今年度も6年生が学校代表として参加しました。氏名点呼では、新入生の元気な返事を聞くことができました。元気な返事や笑顔から入学を楽しみにしていた様子を感じられました。また、話を聞く態度も大変立派でした。全校児童387名が揃いました。



見守り隊の方との対面式が、4月23日(火)にありました。子どもたちの安全のため、時には学校まで一緒に登校して下さっています。対面式を通して、見守りをさせていただいている方への感謝の気持ちを新たにすることができました。



参観日・保護者面談ありがとうございました!

4月26日(金)は参観日でした。今年度初めての参観日でしたが、子どもたちのがんばっている姿をたくさん見る事ができました。多くの保護者の方に授業を参観していただきました。その後の学級懇談、PTA総会と出会ってくださったことに感謝申し上げます。



また、4月中旬から実施した保護者面談では、希望者での実施でしたが、貴重なお話ができました。ありがとうございました。いろいろなお話をさせていただき、子どもさんのことについて共通理解が図られました。今後、子どもたちが健やかに成長できるよう、保護者の皆様と協力していきたいと思ひます。今後ともよろしくお願ひいたします。

避難経路の確認を行いました!!

今年度、「いのちを大切にす」ことを始業式で子どもたちに話をしました。4月12日(金)には、全校一斉に教室等からの避難経路の確認を担当と行いました。地震や火事等の非常時には安全に避難できるよう、年度初めに確認したところです。



※学校行事や学校生活の様子等は、ホームページにも掲載していますのでぜひご覧ください。